

Pengajian Bulanan Kelurahan Cipayung, Bhabinkamtibmas Sampaikan Himbauan Kamtibmas

Suhendi - TANGSEL.JURNALNASIONAL.CO.ID

Sep 1, 2024 - 17:29



TANGSEL – Bhabinkamtibmas Kelurahan Cipayung, Brika Uman Siswanto, menghadiri Pengajian Bulanan yang diselenggarakan di Aula Kelurahan Cipayung, Jl. Citarum, RT 02/RW 03, Kecamatan Ciputat Timur. Acara berlangsung pada Minggu, 1 September 2024, pukul 09.00 WIB hingga selesai dan dihadiri oleh sejumlah tokoh masyarakat serta warga setempat.

Pengajian tersebut dipimpin oleh Ustadz Wahidin, yang menyampaikan tausiyah tentang pentingnya menjaga keharmonisan dan kedamaian dalam bermasyarakat. Selain mendapatkan siraman rohani, peserta pengajian juga menerima pesan-pesan keamanan dan ketertiban masyarakat dari Bripka Uman Siswanto. Dalam himbauannya, Bripka Uman mengajak warga untuk terus waspada dan proaktif dalam menjaga lingkungan dari potensi gangguan keamanan.

Bripka Uman juga mengingatkan pentingnya kerjasama antara masyarakat dan pihak kepolisian untuk menjaga ketentraman, terlebih di tengah dinamika sosial yang terus berkembang. Menurutnya, peran aktif masyarakat sangat dibutuhkan dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif.

Acara ini turut dihadiri oleh sejumlah tokoh masyarakat dan pejabat kelurahan, antara lain Lurah Cipayung, Ibu Dini Nurlianti, S.Sos; Ketua Forum RT dan RW, Mulyadi Widodo; Ketua RW 06, Aripin; Ketua PPS Cipayung, Deden; Tokoh Masyarakat, H. Haerudin; serta Ketua Majelis Ta'lim Alhidayah, Hj. Jamilah. Ibu-ibu Majelis Ta'lim dari seluruh Kelurahan Cipayung juga tampak antusias mengikuti kegiatan ini.

Pengajian bulanan ini menjadi ajang silaturahmi dan pembinaan spiritual bagi warga, sekaligus wadah untuk membangun komunikasi antara aparat keamanan dan masyarakat. Dengan adanya himbauan Kamtibmas yang disampaikan langsung oleh Bhabinkamtibmas, diharapkan warga semakin peduli terhadap lingkungan mereka dan aktif dalam menjaga keamanan bersama.

Kapolsek Ciputat Timur, KOMPOL Dr. KEMAS M.S. ARIFIN, S.H., S.I.K., M.Si., menyatakan apresiasi atas terlaksananya kegiatan ini dengan aman dan lancar. Ia berharap kerjasama yang baik antara masyarakat dan kepolisian dapat terus terjalin demi mewujudkan lingkungan yang aman, nyaman, dan damai. (Hendi)